

Últimas Noticias

- Destacada presencia regional en Reunión del Tratado Antártico
- Entregan indumentaria a pescadores de Los Ríos
- Chávez y Fidel vieron juntos la estrepitosa caída de Chile
- Viña elimina más de 4 mil cables en desuso que ensuciaban visual de la comuna
- Empresa insiste por segunda vez en instalar residuo industrial salmonero que afectaría a Chonchi
- Fallaron todos: Venezuela mandó para la casa a Chile

Publique sus

AVISOS LEGALES

- Citaciones
- Balances
- Estados Financieros



AVISOS LEGALES

Buscar en Extranoticias...

HOTELES



Enela: Exitosa Novena versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía



Fuente: Extra Noticias

"En Enela se discuten cosas importantes, se plantea la visión de las regiones y particularmente de esta región. Es un aporte al país, a la región y a la regionalización", así resumió el sociólogo Eugenio Tironi, la relevancia de Enela en el contexto económico productivo nacional y regional. Su participación en la sesión Transformación y retos de la modernidad. fue una de las más comentadas durante el evento y también en las redes sociales. Ello, a propósito de su discurso acerca de "los técnicos" y "los profanos", y la escasa credibilidad que tienen ante la ciudadanía los científicos y técnicos.

En esta sesión también participó Laurence Golborne, quien partió diciendo "me siento muy halagado de ser invitado como expositor de este Enela y ser parte de este proceso de desarrollo de una región tan importante como es La Araucanía". Asimismo, Harold Mayne-Nicholls expresó sobre Enela que "el aporte principal viene dado por la generación de nuevas ideas, la exposición de nuevos conceptos, el debate que se genera y al final del día el valor extra que obtiene toda una región con eventos de este tipo".

Respecto a la transmisión de experiencias exitosas, los asistentes a Enela pudieron conocer el camino recorrido por los empresarios Ignacio del Río y Robinson Peña, quienes relataron desde ópticas diferentes su proceso de emprender, las trabas y dificultades que debieron enfrentar hasta la consolidación que han alcanzado hoy, del Río con berries y frutos deshidratados; y Peña como el rey de la frambuesa.

Multiculturalidad y descentralización

La tarde se inició con la intervención del Presidente de la República, Sebastián Piñera, quien debió adelantar su participación en el encuentro para mostrar su compromiso con el desarrollo regional, así como con Enela.

Las exposiciones de Juan Painecura de Ruka Kimün; Gina Leonelli e Isabel Levío, ambas del Programa de Innovación Territorial Agroindustrial Alimentario Mapuche de la Universidad Católica de Temuco, y por último del Ministro Felipe Kast, fueron el foco de la sesión Globalización y Multiculturalidad.

Se trató de casos de emprendimiento mapuche articulados con distintas instancias académicas, gubernamentales y de la sociedad, que han permitido relevar la cultura e identidad del pueblo mapuche dando valor agregado a productos y servicios propios de su idiosincracia, respecto a los cuales el ministro Kast recalcó que "esto nos da un ejemplo de lo que tiene que ser esa narrativa social que tienen que tener los empresarios, que tienen que hacerse cargo de los privilegios que hemos tenido y cómo hacer que esos privilegios nos permitan ir construyendo juntos una sociedad más justa, más integrada, donde todos se sientan parte del desarrollo de esta región".



En su conferencia acerca de la Descentralización y el nuevo rumbo de los tiempos, Sergio Melnick propuso que en el año 2012 se realice una gran marcha por la regionalización y agregó que "en todas las regiones deberían tener eventos como estos con temas distintos, para terminar con 300 ideas concretas para regionalizar Chile, 75 generales y 15 como región particular, y salir con ese planteamiento sobre la descentralización, no como una solicitud abstracta, sino con una cosa concreta, con propuestas, y por lo tanto necesitamos 15 de estos eventos", dijo.

Más protagonismo de los empresarios

Por su parte el Presidente de Corparaucanía, Pedro Nickelsen, cerró la actividad haciendo un llamado a los empresarios a dinamizar la economía y generar los saltos necesarios para avanzar en desarrollo y crecimiento regional: "la invitación es a trabajar ahora por un mejor mañana para La Araucanía, sin buscar excusas, sino cumpliendo con eficiencia, compromiso y responsabilidad el rol que estamos llamados a desempeñar. El Gobierno tiene que hacer su trabajo y esperamos que lo haga bien, pero por sí solo no generará las transformaciones que nuestra Araucanía requiere. La verdadera transformación debemos impulsarla los empresarios. Cada una de nuestras cosechas es una oportunidad de crecimiento", puntualizó.